



創立 62 周年

落 六

学校だより……507号

令和2年 7月 10日

<http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai6/>

新宿区立落合第六小学校

校園長 加藤 雄一

早くも夏本番！！ 通常にもどりつつある生活

校園長 加藤 雄一

通常登校が始まって10日間。3時間授業だった6月から5時間・6時間になったことで、子どもたちの疲れもたまっているかもしれません。かわりに、今までなかった20分休みでの校庭等での遊びも始まり、友達同士で、ゆったりした時間も過ごせるようになってきています。楽しそうな声も聞こえてきます。

いつもなら7月に入ると、もう少しで夏休み！とウキウキ気分にもなるのですが、今年は、まだまだ1学期が続きます。普段の夏休みだと家で観察しなくてはならない植物なども、学校で観察したり、収穫することができます。暑い時期での学習・生活になりますが、気分を変えて、今年しかできない夏の活動を楽しんでみませんか？

2学期からも、『3密（密集・密接・密閉）を避ける』ことは必要不可欠の状態です。その中で、学級・学年・ブロックでの活動や縦割りの活動を充実していくための工夫を考えていきたいと思っています。縮小せざるを得ない行事等が多々ありますが、そのなかで、「できること」を探し、密にならない「かかわり合い・交流・会話・話し合い等」の方法を考えていきます。

今後の予定について—PART4—

前号の学校だよりで、1学期の行事予定についてお知らせいたしました。また、先日、2学期以降の学校行事についても、三密に配慮し、学年を超えない形での開催で行う旨、教育委員会から方針が示されましたので、別紙（年間行事予定）にてお知らせいたします。土曜授業の予定も載せてあります。

未定の行事（3学期に延期）等、日程が決まり次第連絡します。

☆主な行事の変更等（概略）

- ・5年女神湖、6年伊那移動教室 → 今年度中止。
 - ・社会科（生活科）見学等 → 延期・縮小または中止。
- ※公共交通機関を利用しない地域学習は、感染状況に基づき判断・実施。
- ・学校公開・参観 → 一斉公開は中止。その他工夫して行う。
 - ・全校遠足 → 今年度中止。
 - ・運動会 → 三密を避け、低中高のブロックごとに土曜授業公開として実施。
 - ・オープンスクール → 縮小して、土曜授業として行う。
 - ・土曜授業 → 9月から月2回（計14回）行う。
(その中で公開する行事もある。)
 - ・展覧会 → 1月末に実施予定。

☆生活時程について

2学期の生活時程は、土曜授業・集会等が入る関係で多少変更になります。後日配布いたしますので、ご覧ください。

また、9月中旬より、高学年では60分授業を導入します。

～落 六 こぼれ話～

2年生の理科実験名人の授業がありました。ザリガニの生態などについて学ぶ学習でしたが、対応はそれぞれでした。こわごわとのぞき込む子、最初から慣れた手つきで持ち上げる子。普段できないことを体験できることは素晴らしいことです。でも、道端で、変なもの（？）を触らないよう、気をつけないと・・・！？

～～通知表（あゆみ）について～～

1学期の通知表（あゆみ）は、観点別・行動の記録等は行わず、総合所見を記入したものをお渡します。8月初めに個人面談を行いますので、教室での様子等は、そこでお聞きください。

～引き続き、
登校が早くなりすぎないよう
ご配慮ください～